

Guardia de José Luis Catalá.

Domingo 25 de enero de 2015, a las 12:00 horas. Le tocaba a Ernesto Cardona, pero no ha podido venir.

01. Vino el asociado 126 a preguntar sobre una notificación del catastro donde le reclaman 60€. Él desde el año 1996 que no ha realizado ninguna obra en su vivienda, y la que realizó en 1996 está con permiso de obras dado por el Ayuntamiento. También le reclaman otros 60€ de otra vivienda que lleva sin ningún tipo de modificación cerca de 50 años. Lo indignante de la situación es que en ambos casos le ponen más construcciones en su parcela de las que existen en realidad.

Estábamos avisados de que algo así estaba preparando el Catastro. De hecho ya tenemos un informe de nuestro abogado de mayo de 2013 sobre la licencia de obras del Ayuntamiento. Vamos a preguntar a nuestro abogado urbanista a ver.

02. El asociado 418 pide una rampa en la acera donde trabaja para poder subir a su madre que la debe desplazar desde su casa en una silla de ruedas. Al comentarlo con técnicos del Ayuntamiento le dijeron que llevara una instancia, que es lo que le hemos ayudado a rellenar.

03. Pasó Amparo Pérez con el tema de la lotería de la falla.

04. Estuvo Heriberto Pérez.

NOTAS.

- Para preservar la intimidad de nuestros asociados, ponemos su número y no su nombre.
- Por exceso de confianza llamamos a algunos por su nombre, salvo que nos digan lo contrario.
- Al referirnos a los asociados de forma genérica utilizamos el masculino, como manda la Real Academia.